

Un radieux épisode 1

BROCANTE DES QUAIS Comme le veut une belle tradition, la manifestation a animé la place centrale des rives grandsonnoises du lac, vendredi, samedi et dimanche derniers, avec pas moins de 55 exposants. Et comme d'habitude, les organisateurs – Ariane Pointet et David Perreaud (*photo ci-contre*) – concoctent d'ores et déjà le second épisode, prévu les 8, 9 et 10 septembre au même endroit.

PHOTOS : MICHEL DUVOISIN



Thierry Schellenberger, horticulteur à Estavayer-le-Lac, et ses magnifiques créations de kokedama (art floral japonais).



Jean-Michel Barraud (Yverdon), ses vieux fers à repasser et moulins à café.



Alicia et son frère Adam tenaient leur propre stand avec un enthousiasme communicatif.



Giovanni Fargeas, de Nyon, ou quand des tapis peuvent également apporter un peu d'ombre en cas de chaleur torride.



Grandsonnoise, Sonia Dériaz proposait de beaux albums photos.



Roméo Flück, de Grandson, et ses jouets, auxquels il est encore attaché.



L'excellente Mary-Lou, à l'animation musicale.



Pas de vitesse excessive, aucun parcage possible et interdiction de passage pour la plupart des véhicules devant le stand tenu par Carson Périllard, de Grandson.